

Zürich, im September 2019

Traurig nehmen wir Abschied von

Piergiuseppe Snozzi

1937-2019

Pianist und Chorleiter

Piero gründete 1972 den a cappella Chor und leitete ihn 40 Jahre lang. Seine Leidenschaft galt der sakralen Musik der Renaissance, besonders dem Komponisten Palestrina und seinen Schülern. Sein unermüdliches musikalisches Schaffen war geprägt von der Vorstellung eines Klangs, der meditativ-fließend „nicht von dieser Welt“ ist. In uns Sängerinnen und Sängern weckte er die bleibende Liebe zu dieser Musik.

Wir werden Piero als Freund und Musiker vermissen. Tröstlich sind die vielen Erinnerungen an ihn, gerade auch auf den Konzertreisen. Seine Gestaltungskraft lebt in vielen Konzertmitschnitten und CD-Aufnahmen weiter.

Seiner Frau Esther, die den a cappella Chor mit ihm geprägt hat, und allen seinen Angehörigen gilt unser herzliches Beileid.

Die langjährigen Sängerinnen und Sänger des a cappella Chors.